Pronombres Reflexivos

El pronombre reflexivo acompaña al verbo cuando la acción se “refleja” o se vuelve sobre el mismo sujeto que realiza la acción: Me lavo el pelo (I wash my own hair). 
El pronombre corresponde el al mismo sujeto que el verbo: 


yo me lavo


tú te lavas

él / ella se lava

nosotros nos lavamos

ustedes se lavan 
ellos se lavan





(vosotros os laváis)

El pronombre y el verbo tienen que referirse a la misma persona, no podemos decir: 


yo se lavo
tú se lavas
Verbos reflexivos comunes: me acuesto, me caso, me despierto, me desvisto, me duermo,  me pongo, me pruebo, me preocupo, me siento (sentar/sentir), me visto, etc. 


* ir = to go 

irse = to leave or go away

*Cuando un verbo viene después de una preposición, debe ir en INFINITIVO
El pronombre reflexivo va al final del infinitivo en este caso:


Después de levantarme, hago la cama. 


¿Haces la cama después de levantarte?  

Lo mismo sucede cuando hay dos verbos (uno auxiliar):


Prefiero vestirme a la moda.

Necesito lavarme el pelo.


¿Quieres acostarte? 


Deben quitarse los zapatos. 
